



Recueil d'informations, année 2022.

Partout en France, les Associations Locales de Pharmacie Humanitaire Internationale ont mobilisé leurs effectifs humains, leurs ressources matérielles et leurs collaborations avec les associations partenaires pour répondre aux besoins de santé du peuple ukrainien en envoyant, dès l'entrée en guerre et régulièrement, matériel médical, consommables, produits d'hygiène, produits pour bébés

Dès le début de la guerre, en mars 2022, ce sont 80 tonnes de matériel médical et accessoires médicaux qui ont été convoyées vers des hôpitaux ukrainiens.

En 2022, 250 tonnes de matériel ont été acheminées vers l'Ukraine.

La plupart des envois de matériel nécessaire aux hôpitaux ont eu lieu depuis Auch ; l'Association Locale d'Auch -PHI Gers- possède un vaste local permettant un stockage important de matériels divers issus des dons de l'industrie pharmaceutique, des laboratoires et même des particuliers.

PHI 32 Gers est forte de son savoir-faire issu d'une longue pratique humanitaire et s'appuie sur son réseau de contacts, médecins et chirurgiens d'hôpitaux ukrainiens qui font remonter les besoins de santé de la population sinistrée.

Chaque transport est assuré par camion semi-remorque, tous les 15 jours à 3 semaines, vers des zones polonaises frontalières de l'Ukraine (4000 kms aller-retour).

Les personnels des hôpitaux ukrainiens de Berditchev et Krementchouk traversent la frontière polono-ukrainienne et chargent les 12 à 19 tonnes de matériel venues de France dans leurs véhicules personnels pour les acheminer et les redistribuer dans les hôpitaux et structures de santé de la région. Photos et vidéos sont communiquées à chaque réception.

Toutes les associations locales PHI se sont engagées bénévolement avec énergie et humanité pour former une chaîne humaine **qui agit ICI** : dons, accueil de familles réfugiées ukrainiennes, collectes, tirelires déposées dans les officines, concerts dédiés, pause-lectures de poèmes et diners caritatifs, affichages **-pour donner LA-BAS** : groupes électrogènes, matériel et consommables médicaux, produits neufs d'hygiène, de nutrition, pour bébés...

Les bénévoles PHI prouvent leur solidarité pour les populations fragilisées et démunies, et montrent avec réussite leur disponibilité, leur générosité et leur engagement pour l'Ukraine

Au-delà des transports de matériel médical qui se poursuivent, des appels à dons financiers dès l'entrée en guerre, ont été véhiculés par divers supports (médias-télé, radio, internet, presse-, associations, fondations donatrices, acteurs de la profession de pharmacien, syndicats de pharmaciens, partenaires caritatifs, etc...) dont les noms ont été cités dans nos précédents bulletins d'informations.

La levée de fonds a eu beaucoup de succès et l'argent collecté continuera à structurer les actions et envois en faveur du peuple ukrainien.

Le Conseil d'Administration de Pharmacie Humanitaire Internationale se réunit exceptionnellement fin janvier 2023, pour décider de l'utilisation précise des dons financiers et choisir les actions à engager qui s'orientent selon 3 axes : achat de médicaments, achat de matériel, réhabilitation de structures de santé détruites.

Au cours de l'année 2022, le Rotary Club France a pu, malgré les difficultés administratives, de douanes, de taxes, etc... qui ont duré plusieurs semaines, remettre 20000€ de médicaments à l'hôpital ukrainien de Kharkiv.

Fort de cette expérience, partagée avec les responsables du Rotary avec amitié et solidarité, Pharmacie Humanitaire Internationale explore les pistes possibles pour l'achat de médicaments.

PHI s'efforce d'avoir le transport au meilleur coût, en toute sécurité et en respect des législations des pays traversés.

PHI se doit également d'assurer une distribution la plus égalitaire possible sur le territoire avec l'aide des médecins ukrainiens référents et veille à œuvrer en concertation et collaboration avec les communautés victimes.

Un projet concernant des dons de lits (récupérés par les différentes associations locales) est également en cours d'étude pour équiper un hôpital détruit à réhabiliter.

En 2022, les dons en matériel médical et équipements fournis par P.H.I. national (hors les associations locales de P.H.I.) représentent une valeur de 445.000 €

Pharmacie Humanitaire Internationale remercie encore et toujours toutes les bonnes volontés, tous les bénévoles, toutes les professions alliées, tous les médias, toutes les associations amies, tous ceux qui participent de près ou de loin, qui partagent cette aide humanitaire de façon bienveillante, fraternelle, bénévole et altruiste, **ICI**, pour améliorer le sort de ceux qui souffrent de la guerre **LA-BAS**.